



# ほっと ほanaganer

## 浴衣の着付け ムツカシー

国際交流協会主催の「盆踊りの練習と浴衣の着付け教室」が行われ、在住外国人など多くの人が参加しました。

浴衣の着付けは初めての人が多く、特に「おはしょり」や「帯の締め方」が難しいようで、何度も練習をしていました。

8月5日(日):上古井公民館



## 優秀賞(第3位)に入賞しました

「消防感謝祭」第56回岐阜県消防操法大会が行われ、市を代表して第1分団(太田)が出場し、優秀賞(第3位)に入賞しました。

梅村昌史分団長は「入賞することができて、ほっとしています。来年は優勝したいです」と話していました。

8月5日(日):町民米野運動場(笠松町)



## 下水道の仕組みが分かったよ

夏休みを利用して水環境の大切さを市民に知ってもらおうと「夏休み親子下水道教室」が行われ、市内の親子7組16人が参加しました。

顕微鏡で微生物が汚泥を処理するところを見たり、実際に処理している汚水の水質調査を体験したりしました。

8月10日(金):あじさいエコパーク(加茂野町)

## お父さんにも食べさせたいな

学校給食センターが主催して「給食メニュー親子料理教室」が行われ、市内の小学生の親子12組26人が参加しました。

学校給食センター栄養士らの指導で、給食メニューの中から、子どもに人気のあるものを選び、6品のメニューに挑戦しました。

7月29日(日):中央公民館



## 焼きます 焼きマス

「夏休みアドベンチャーキャンプ」が行われ、市内の小学4年生から6年生までの29人とジュニアリーダーズ14人が参加しました。

参加者は、ジュニアリーダーズの指示でレクリエーションをしたり、マスのつかみ取りに挑戦したりしました。

8月8日(水)・9日(木):御殿山キャンプ場(三和町)



## プロの技術を学べ！

バレー男子プレミアリーグの「豊田合成トrefelサ」の選手を招いて、バレー男子教室が開催され、約200人の小中学生が参加しました。

県内出身の島野俊一さんら4人の選手からトス、レシーブ、アタックの基礎を学びました。

8月11日(土):プラザちゅうたい



## 夏の工作 完成！

木工の楽しさを体験してもらおうと「親子木工教室」が行われ、市内外から小中学生の親子16組40人が参加しました。

参加者は、みのかも森と林の会と可茂森林組合の人たちの指導で、本立てやティッシュペーパーボックスなど好みの作品を作りました。

8月5日(日):みのかも健康の森

